

■ SANTA MARTA DE TORMES

La prevención de accidentes y fraudes a los mayores vertebrará los talleres del Área de Familia

El programa del trimestre llegará a medio millar de usuarios ■ Las sesiones de pulseras solidarias y de cocina, novedades para los niños

EÑE | SANTA MARTA

Los mayores y los niños son los colectivos prioritarios de las actividades de la Concejalía de Familia para los primeros meses del año, como afirma la concejal del área, Marta Labrador, que ayer presentó la nueva programación junto a la psicóloga municipal, Marisa García.

Unas actuaciones en las que se pretende trabajar con todos los colectivos y miembros de la unidad familiar y que abarcan a cerca de medio millar de participantes a lo largo del trimestre.

En el caso de los mayores, y en colaboración con las áreas de Salud y Policía Local, se abordará la educación vial en esta edad, la seguridad en el hogar y la prevención de fraudes y engaños, tras haber detectado algunos casos en el municipio. El objetivo es proteger sus derechos y que sean conscientes de que son un colectivo vulnerable, por lo que tienen que aprender a gestionar sus emociones para no dejarse llevar y recibirán pautas para evitar los timos y consejos para evitar los accidentes domésticos, de manera que puedan mantener una vida saludable.

La iniciativa más novedosa del trimestre es el taller solidario a favor de la investigación del cáncer infantil 'Las Candelas', para lo que se impartirán talleres el 28 de febrero y el 7 de marzo, en los que se realizarán pulseras de colores que se venderán en negocios del municipio y cuya recaudación se destinará íntegramente a la Asociación Española Contra el Cáncer.

En el apartado de 'Educar en Familia', continuará el taller de inglés para niños y padres y la



La psicóloga Marisa García y la edil de Familia, Marta Labrador. | EÑE

Escuela Municipal Infantil acogerá este trimestre dos charlas sobre los miedos en la primera infancia y las rabietas en los niños, para atender las demandas de los padres interesados en conocer pautas de actuación ante estas situaciones.

Asimismo, y dentro de la preocupación de la concejalía por los adolescentes y los problemas alimenticios que se dan en esta edad, a partir del día 10 se dará continuidad al programa 'A. B. C... Anorexia, Bulimia, Comedor Compulsivo', que comenzará en el Instituto Torrente Ballester

y después se trasladará al IES Calisto y Melibea, donde se trabajará con los alumnos de 2º de ESO hasta el mes de mayo.

Además, para los más pequeños destaca el novedoso campamento 'Magic Chef', dirigido a niños de 3 a 12 años, que se desarrollará en cuatro jornadas en la Escuela Municipal de Hostelería, para aprender a cocinar de la mano de profesores y cocineros profesionales de la escuela.

La salud corporal es otro de los aspectos que se trabajará con un taller de educación corporal y otro para controlar la ansiedad.

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



La edil de Cultura, Marisol García, y el alcalde, Ángel Peralvo. | EÑE

Los hinchables infantiles y la comida popular centran las fiestas de Las Candelas

EÑE | VILLAMAYOR

El alcalde de Villamayor, Ángel Peralvo, y la concejal de Cultura, Marisol García, presentaron ayer la programación que se desarrollará durante las fiestas chicas del municipio, Las Candelas, a las que se unen las águedas y los actos de carnaval.

Los actos comenzarán el sábado 31 con la actuación de un grupo de rock y discoteca móvil y se prolongarán hasta el 2 de febrero, en los que los vecinos disfrutarán

de actuaciones musicales, cine y juegos para los más pequeños, además de la jornada de hinchables durante el día de fiesta local. Además, no faltará la tradicional comida con 1.500 raciones de patatas meneas.

El día 5, las águedas recibirán el bastón de mando del alcalde y a partir del día 14 al 17, la localidad celebrará el carnaval, con pasacalles y desfile de disfraces, además del concurso que repartirá 1.100 euros en premios.



Novedosa exposición de caricaturas. La Biblioteca Municipal de Villamayor acoge hasta el próximo 9 de febrero una novedosa exposición de caricaturas de Vladimir Mochalov, cedida por la Embajada Rusa, incluida en el programa cultural 'A la Carta' de la Junta de Castilla y León. | EÑE

Carbajosa, Villamayor, Santa Marta y Villares se unen para dinamizar las áreas de Juventud

La primera actividad conjunta será una salida a la nieve en marzo

EÑE | VILLAMAYOR

Los concejales de las áreas de Juventud y Deportes de Villamayor, Santa Marta, Carbajosa y Villares presentaron ayer las nuevas propuestas que programan de forma conjunta para dinamizar al colectivo juvenil del área metropolitana de Salamanca.

El objetivo es conseguir una mayor participación e implicación de los jóvenes en las actividades, al tiempo que se amplían y estrechan las relaciones socia-

les y de amistad entre ellos.

Así, una de las primeras iniciativas que se ponen en marcha es el programa 'Nieve Joven', que se desarrollará los días 30 y 31 de marzo en la Sierra de Béjar. Los jóvenes podrán disfrutar de dos días en la nieve y alojarse en el albergue de Llano Alto. La actividad está limitada a 55 plazas y ya está abierta la inscripción que se mantendrá hasta el 13 de marzo.

Una actividad que oferta un

tipo de ocio diferente al habitual a "muy buen precio" y que incluye transporte, alojamiento en media pensión, forfait, alquiler de material y clases con distintos niveles para que todo el mundo pueda disfrutar de la nieve aunque no tenga nociones de esquí.

La actividad está propuesta para jóvenes de entre 15 y 30 años con los que se quiere fomentar el deporte activo además de la convivencia en el área metropolitana.



Álvaro Castro, Ruth Sánchez, Salvador Ruano y Blanca Francisco. | EÑE